

Estado Plurinacional de Bolivia

Grupo de Trabajo Intergubernamental sobre un Instrumento Legalmente Vinculante sobre Empresas Transnacionales y otras empresas con respecto a los derechos humanos

Panel VII –Responsabilidad legal de las Empresas Transnacionales

08/07/2015

Gracias Sra. Presidenta

Queremos agradecer también a los panelistas por sus presentaciones.

El Estado Plurinacional de Bolivia considera que el instrumento internacional legalmente vinculante sobre empresas transnacionales y otras empresas con respecto a los derechos humanos debe proveer responsabilidad legal a las empresas transnacionales y a sus directivos por sus actos así como por los actos de sus filiales, proveedoras, licenciatarios y subcontratistas con relación a sus efectos en los derechos humanos. Consideramos importante que en el instrumento legal se utilicen modelos que impidan la impunidad de las empresas transnacionales y en particular de las casas matrices por violaciones de derechos humanos.

Creemos que es importante todos los avances que se den para prevenir y evitar que las empresas transnacionales en sus casas matrices puedan evadir su responsabilidad por actos cometidos contra los derechos humanos.

Muchas gracias